
 
 

 

 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE MARATAÍZES ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 

 

ATA DA DECIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA, PRIMEIRO 

SEMESTRE, DO BIÊNIO (2025/2026), DA OITAVA 

LEGISLATURA (2025/2028), DA MUNICIPALIDADE NA 

CÂMARA MUNICIPAL DE MARATAÍZES/ES, QUE SE REALIZOU 

NA TERÇA-FEIRA, SEIS DE MAIO, ANO DOIS MIL E VINTE E 

CINCO, ÀS DEZOITO HORAS (06/05/2025, 18h). 

 

 

 

MESA DIRETORA/VEREADORES: 

Presidente: ERIMAR DA SILVA LESQUEVES – MDB 

Vice-Presidente: ANDERSON DE SOUZA LAURINDO - PSB 

Secretário: JORGE MARVILA – PSDB 

  

Aos seis dias do mês de Maio do ano de dois mil e vinte e cinco, no Plenário Elias da Silva, 

localizado na Avenida Governador Francisco Lacerda de Aguiar, nº 113, centro, 

Marataízes/ES, CEP.: 29.345-000, o Sr. Erimar da Silva Lesqueves, Presidente, reuniu-se 

em Sessão Ordinária no Primeiro Semestre do Primeiro Ano Legislativo, Biênio dois mil e 

vinte e cinco e dois mil e vinte e seis (2025/2026), Primeira Parte da Oitava Legislatura 

(2025/2028) da Municipalidade na Câmara Municipal de Marataízes/ES, realizou 

cumprimentos e determinou que a Secretária fizesse a chamada dos vereadores presentes. 

Registraram-se assinadas as presenças dos Nobres Senhores Vereadores: Anderson de 

Souza Laurindo - PSB, Eraldo Duarte Silva Junior - PSB, Erimar da Silva Lesqueves - MDB, 

Jorge Marvila Hudson Paz Teixeira - AGIR, Isaque Gomes Serafim - REPUBLICANOS, 

Fernandes – PSDB, Leonildo Gomes Ribeiro – DC, Pedricio Pereira Marvila - PV e Weliton da 

Ausência justificada dos vereadores Francisco Pereira Brandão – Silva – PSB. 

REPUBLICANOS e Jorge Marvila – PSDB  . Havendo quórum regimental, o Presidente, em 

nome de Deus, declarou aberta a sessão ordinária. Instalaram-se os trabalhos. O 

presidente solicitou que todos ficassem de pé, e nos termos do §3º do artigo 109 do 

REGIN, que a Secretária fizesse a leitura bíblia, e logo após, que o Vereador Weliton fizesse 

uma oração. Ato contínuo, o Presidente Erimar convidou a todos que se mantivessem de 



 
 

 

 

pé para ouvir o hino nacional. Nesse sentido, neste dia entoou-se o Hino Nacional. Em 

seguida, o Presidente, nos termos do artigo 110 e seguintes do REGIN, solicitou que a 

Secretária fizesse a leitura do expediente do dia, as quais sobre a mesa constaram as 

seguintes matérias: MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 08/2025- Assunto: Moção de Aplausos ao 

Sr. Tarcísio Lazarini. Autor: Jorge Marvilla Fernandes. MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 

11/2025 - PROTOCOLO 701/2025- Assunto: Moção de Aplausos ao Sr. Jadir Cardozo 

Pinto.Autor: Anderson de Souza Laurindo. MOÇÃO DE PESAR Nº 04/2025 - 

PROTOCOLO 711/2025 - Assunto: Moção de pesar ao Sr. Luiz Carlos do Rosário 

Machado. Autor: Eraldo Duarte Silva Junior. Ato contínuo, , foi iniciada o PEQUENO 

EXPEDIENTE/ORADORES INSCRITOS. Inscreveram-se para o pronunciamento os 

Vereadores: 1º) Anderson (dispensa), 2°) Pedricio (cumprimentou a todos os presentes e, 

em seguida, parabenizou o vereador Jorge pela Moção de Aplausos concedida a Tarcísio. 

Abordou o tema da iluminação pública nas áreas do interior, destacando a importância de 

melhorias nesse setor. Também tratou das gratificações dos funcionários, ressaltando que 

há outras prioridades que devem ser consideradas no município. Na sequência, falou 

sobre a situação dos agricultores e mencionou a entrega da “ensiladeira”, apontando que, 

até o momento, apenas se falou sobre isso, mas nenhuma ação concreta foi tomada. 

Enfatizou que o assunto merece uma atenção especial por parte do poder público.), 3° 

cumprimentou a todos os presentes e Eraldo (dispensa,  4° Arilson (dispensa) 5° Weliton (

falou sobre sua indicação para a instalação de um ponto de água destinado ao 

abastecimento de barcos no porto, destacando a relevância da medida, especialmente para 

os pescadores da região.), 6° Jorge (cumprimentou a todos os presentes, falou sobre a 

Moção de aplausos do Tarcisio, e ressaltou a importância da empresa dele para o 

município.), 7° Isaque (dispensa) 8° Hudson (dispensa). Ato contínuo passou o presidente 

para o GRANDE EXPEDIENTE, momento em que os vereadores se manifestaram na 

seguinte ordem: 1º) Anderson, 2º) Eraldo, 3°) Weliton, 4°) Isaque, 5°)Hudson. Esta sessão 

pode ser conferida em sua íntegra, no Canal da Câmara Municipal de Marataízes/ES, por 

meio do sítio eletrônico YouTube em: https://www.youtube.com/watch?v=yHaurfcFAbQ. 

Ato contínuo, o Presidente informou que a ata da sessão ordinária do dia 22/04/2025 sob 

o protocolo de nº 709/2025 esta a disposição para apreciação dos nobres edis. Em 

continuidade, o presidente também informou que  a ata da sessão ordinária realizada no 

dia 29/04 sob o protocolo n° 710/2025 também esta a disposição para apreciação dos 

nobres edis. Ato contínuo, o Presidente colocou a ata da sessão ordinária realizada no dia  

15/04/2025 sob o protocolo nº 684/2025 em discussão. Nenhum vereador a discutir, o 
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Presidente colocou a referida ata em votação. Os vereadores que aprovam permaneçam 

sentados, tendo todos os vereadores presentes permanecidos sentados, o Presidente 

declarou aprovada por unanimidade dos vereadores presentes com a ausência do 

vereador Jorge e Francisco. Em continuidade, o Presidente abriu a discussão com a moção 

de aplausos  nº 08/2025 sob protocolo 636/2025. Aberta a discussão, não houve 

discussão, foi à votação. Moção APROVADA por unanimidade dos vereadores presentes, 

com exceção a ausência dos vereadores Jorge e Francisco.   

Em seguida, o Presidente abriu a discussão com a moção de aplausos  nº 11/2025 sob 

protocolo 701/2025. Aberta a discussão, não houve discussão, foi à votação. Moção 

APROVADA por unanimidade dos vereadores presentes, com exceção a ausência dos 

vereadores Jorge e Francisco. Ato contínuo, o Presidente abriu a discussão com a moção de 

pesar  nº 04/2025 sob protocolo 711/2025. Aberta a discussão, não houve discussão, foi à 

votação. Moção APROVADA por unanimidade dos vereadores presentes, com exceção a 

ausência dos vereadores Jorge e Francisco. 

O Presidente declarou encerrada a pauta do dia e, em tempo, desejou a todos um 

Feliz Dia das Mães. Informou ainda que, no próximo dia 12 de maio de 2025, ocorrerá a 

reunião das Comissões de Justiça e Finanças, convocando todos os edis que integram as 

referidas comissões. O Presidente, Erimar da Silva Lesqueves, agradeceu a presença de 

todos e, não havendo mais nada a ser tratado, declarou encerrada a presente sessão. 

  

ERIMAR DA SILVA LESQUEVES 

Presidente 

 

 

ANDERSON DE SOUZA LAURINDO 

Vice-Presidente 

 

 

JORGE MARVILA 

Secretário 


		2025-05-12T17:27:42-0300
	ERIMAR DA SILVA LESQUEVES:07656865705


		2025-05-12T17:34:39-0300
	ANDERSON DE SOUZA LAURINDO:08083751723


		2025-05-12T17:34:58-0300
	JORGE MARVILA:74102770763


		2025-05-12T17:38:11-0300




